

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

Dengan menyebut nama Allah *Azza wa Jalla* Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa Allah *Azza wa Jalla*, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya. Sholawat dan Salam selalu tercurahkan kepada Nabi Kekasih Allah, Nabi Muhammad ﷺ. *Alhamdulillah* atas kehendak Allah peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul: “**Sistem Informasi Tata Kelola Desa Tanggap COVID-19 Dalam Menghadapi Adaptasi Kebiasaan Baru Desa pada Desa Pagerwangi**”.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana komputer jenjang Strata-1 Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer, Universitas Komputer Indonesia.

Peneliti telah berupaya dengan semua kemampuan yang dimiliki, namun peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam menyusun Laporan Skripsi ini dan banyak hal yang masih bisa dikembangkan. Oleh karena itu, kritik dan saran peneliti harapkan untuk membangun dan dijadikan pelajaran di masa yang akan datang.

Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tanpa hambatan yang berarti karena dukungan dari banyak pihak, terutama kepada yang terhormat:

1. **Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.**, selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia. Ya Tuhanku, berilah ampun dan berilah rahmat, dan engkau adalah pemberi rahmat yang paling baik (QS. Al Mu'minun:118).
2. **Dr. Ir. Herman S. Soegoto, MBA.**, selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia. Ya Tuhanku, selamatkanlah (beliau) dari orang-orang yang zalim (QS. Al Qashash:21).
3. **Dr. Marliana Budhiningtias Winanti, S.Si., M.Si.**, selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia. Ya Allah, masukkanlah (beliau) dengan cara masuk yang benar. Dan berikan pada (beliau) kekuasaan (pemimpin) sebagai penolong (QS. Al-Isro:80). Selaku pembimbing dan Dosen Wali yang dengan sabarnya

memberikan arahan dan membimbing peneliti dalam proses penyelesaian Laporan Skripsi ini. Ya Tuhan kami, berilah (beliau) kebaikan di dunia dan kebaikan di akhirat dan periharalah dari siksa neraka (QS. Al Baqarah:201). Ya Allah, berilah apa yang telah Engkau janjikan kepada (beliau) dengan perantara rasul-rasul-Mu, dan janganlah Engkau hinakan (beliau) pada hari kiamat nanti. Sungguh Engkau sama sekali tidak pernah menyalahi janji (QS. Ali Imran:194).

4. **Angga Friyanto, S.Kom., M.T. dan Rangga Sidik, S.Kom., M.Kom., M.Eng**, selaku Dosen Penguji atau Dosen *Reviewer* atas *review* dan masukan yang diberikan. Ya Tuhan kami, berilah beliau kebaikan di dunia dan kebaikan di akhirat dan peliharalah beliau dari siksa neraka (QS. Al Baqarah: 201).
5. **Rauf Fauzan, S.Kom., M.Kom**, selaku dosen koordinator Skripsi Program Studi Sistem Informasi 2020/2021. Ya Tuhanku, lapangkanlah dada (beliau), dan mudahkanlah urusan (beliau), dan lepaskanlah kekakuan dari lidah (beliau), supaya mereka mengerti perkataan (beliau) (QS. Ta Ha: 25-28).
6. **M. Rajab Fachrizal, S.Kom., M.Kom.**, selaku dosen penanggungjawab SIMITA yang telah memberikan peneliti kesempatan waktu untuk pendaftaran Proposal dan dalam beberapa kondisi persyaratan dalam SIMITA. Ya Tuhanku, tempatkanlah (beliau) pada tempat yang diberkahi, dan Engkau adalah sebaik-baik pemberi tempat (QS. Al Mu'minin:29).
7. **Imelda Pangaribuan, M.T.**, selaku dosen penanggungjawab konversi Program Studi Sistem Informasi 2019/2020, yang telah membantu peneliti dalam proses konversi dari Program Studi Komputerisasi Akuntansi ke Program Studi Sistem Informasi. Semoga Allah memberi petunjuk atas apa yang (beliau) tidak ketahui (HR. Bukhori 3477) Keselamatan bagi yang mengikuti petunjuk (HR. Bukhari, Muslim, Abu Daud, Tirmidzi, dan yang lainnya).
8. Seluruh Dosen Program Studi Sistem Informasi yang telah memberikan banyak ilmu kepada peneliti selama kuliah di Program Studi Sistem Informasi UNIKOM. Ya Tuhan (kami), tambahkanlah (kami) ilmu (QS. Thaha:114).

9. Sekretariat Program Studi Sistem Informasi, yang selalu memberikan bantuan kepada seluruh mahasiswa dalam administrasi maupun akademik. Ya Tuhanku, berikanlah kepada (beliau) ilmu dan masukkanlah ke dalam golongan orang-orang yang saleh(ah), dan jadikanlah (beliau) buah tutur yang baik bagi orang-orang (yang datang) kemudian (QS. Asy-syu'ra:83-84).
10. **Kedua Orang Tua Peneliti (Mamah dan Bapak)**, yang selalu sabar menunggu anaknya dan yang selalu mendukung secara moril maupun materil serta do'a agar anaknya selalu sukses. Ya Tuhan kami, beri ampunlah aku dan kedua ibu bapaku dan sekalian orang-orang mukmin pada hari terjadinya hisab (QS. Ibrahim:41).
11. **Mbaa Ati**, sahabatku yang telah memberikan dukungan yang luar biasa dari selalu menanamkan hati untuk lanjut studi, menemani dan membantu proses memulai studi S1 sampai menyelesaikannya, serta selalu mengingatkan akan amanah orang tua yang harus selalu dijaga. *Jazaakillahu Khoiran Katsiran*, Semoga Allah menguatkan kaki kita agar mampu tetap berdiri dan kuat melangkah mencapai tujuan persahabatan kita yang semoga Allah jaga sampai surga. Wahai Tuhan kami, berikanlah rahmat kepada kami dari sisi-Mu dan sempurnakanlah bagi kami petunjuk yang lurus dalam urusan kami (ini) (QS. Al Kahf:10). Selamatkanlah (Mbaa) dari orang-orang yang zalim” (QS. Al Qashash: 21). Ya Tuhanku, tempatkanlah (beliau) pada tempat yang diberkahi, dan Engkau adalah sebaik-baik pemberi tempat (QS. Al Mu'minun:29).
12. **A Arif, Galih, A Ootong, Mah Nda, Wa Odah, Wa Ajat, Bi Teti, A Ian, A Aco, A Opik, dan Seluruh Keluarga Besar yang tidak bisa disebutkan satu persatu**, yang selalu memberikan dukungan dan do'a. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau jadikan hati kami condong kepada kesesatan sesudah Engkau beri petunjuk kepada kami, dan karuniakanlah kepada kami rahmat dari sisi-Mu; karena sesungguhnya Engkau-lah Maha Pemberi (karunia) (QS. Al Imran:8).
13. **H. Agus Ruhidayat, S.E.**, sebagai Kepala Desa Pagerwangi yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian di Desanya dan telah memberikan dukungan yang luar biasa dalam proses penyelesaiannya. *Jazakallahu Khoiran*

*Jaza*, Ya Tuhan kami, jadikanlah (beliau) orang yang berserah diri kepada-Mu, dan anak cucu (beliau juga) umat yang berserah diri kepada-Mu dan tunjukkanlah kepada (beliau) cara-cara melakukan ibadah (haji beliau), dan terimalah tobat (beliau). Sungguh, Engkaulah Yang Maha Penerima tobat, Maha Penyayang (QS. Al Baqarah:128).

14. **Laboratorium Komputerisasi Akuntansi Terpadu (LABKAT) KA FTIK UNIKOM dan Koordinator LABKAT KA FTIK**, yang telah memfasilitasi peneliti dan memberikan kesempatan yang sangat banyak dalam berbagai kegiatan. Ya Allah, sesungguhnya (kami) memohon kepada-Mu seluruh kebaikan yang segera (dunia) dan yang tertunda (akhirat), kebaikan yang (kami) ketahui dan yang tidak (kami) ketahui. Dan (kami) berlindung kepada-Mu dari segala keburukan yang segera (dunia) dan yang tertunda (akhirat), yang (kami) ketahui dan yang tidak (kami) ketahui (HR. Ahmad 25019, Ibnu Majah 3846).
15. **OJS @is The Best dan Editor In Chief (*Website*)**, yang telah memberikan kesempatan dan menambah wawasan di bidang penulisan artikel ilmiah dan publikasi ilmiah. Ya Allah, jauhkan antara kami dan kesalahan-kesalahan kami, sebagaimana Engkau menjauhkan antara timur dan barat. Ya Allah, bersihkanlah kami dan kesalahan-kesalahan kami, sebagaimana baju putih dibersihkan dari kotoran. Ya Allah, cucilah kami dari kesalahan-kesalahan kami dengan, es, air dan salju (HR. Bukhari:1/181 dan Muslim: 1/419).
16. **Yana Dessiana Sunarya S.Sos. MM.**, selaku Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Bandung Barat yang telah membantu peneliti dalam regulasi berkaitan Desa. Ya Tuhan kami, terimalah daripada beliau (amalan), sesungguhnya Engkaulah Yang Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui. Dan terimalah taubat beliau. Sesungguhnya Engkaulah Yang Maha Penerima taubat lagi Maha Penyayang. (Al Baqarah: 127-128).
17. **Drs. H. Rd. Subchan Daragana**, selaku Ketua pengurus Karang Taruna Provinsi Jawa Barat dan **Yully Purwanti**, selaku Kepala Sekolah Orang Tua Karang Taruna Provinsi Jawa Barat yang telah memberikan dukungan dalam bentuk moril kepada peneliti dan memberikan kesempatan yang luas untuk

menambah wawasan di Sekolah Orang Tua Karang Taruna Jawa Barat. Ya Tuhan kami, anugerahkanlah kepada (beliau), pasangan dan keturunan (beliau) sebagai penyenang hati (beliau), dan jadikanlah (beliau) sebagai imam bagi orang-orang yang bertaqwa (QS Al Furqan ayat 74).

18. **Dr. KH. R. Edi Komarudin, M.Ag.**, selaku Ketua FPP Jawa Barat dan Pimpinan Pondok Pesantren Nurul Amanah yang telah menerima peneliti sebagai santrinya dan memberikan dukungan serta doa untuk menyelesaikan studi. Ya Allah, kami mohon kebaikan pada urusan agama kami karena itu adalah penjaga semua urusan kami. Aku mohon kebaikan pada urusan dunia kami karena itu tempat hidup kami. Kami mohon kebaikan pada urusan akhirat kami karena itu tempat kembali kami. Jadikanlah hidup ini tambahan kebaikan bagi kami, dan jadikanlah kematian kami waktu istirahat bagi kami dari segala keburukan (HR. Muslim 2720).
19. **Tim PPMUPT Smart Asset Business UNIKOM** (Dr. Ir. H. Deden Abdul Wahab Sya'roni, M.Si., Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak., CA., Supriyati, S.E., M.Si., Ak., CA., ACPA., C.PI., Apriani Puti Purfini, S.Kom., M.T., Hery Dwi Yulianto, S.T., M.Kom.), yang telah memberikan kesempatan untuk terlibat selama 2 tahun ini sampai sekarang dan memberikan dukungan untuk menyelesaikan studi. Ya Allah karuniakan ketakwaan pada jiwa kami. Sucikanlah kami, sesungguhnya Engkau-lah sebaik-baik yang mensucikannya, Engkau-lah Yang Menjaga serta Melindunginya. Ya Allah, kami berlindung kepada-Mu dari Ilmu yang tidak manfaat, hati yang tidak khusyu, dan doa yang tidak diijabah (HR. Muslim 2722).
20. **Teman-teman Badan Eksekutif Mahasiswa UNIKOM TA 2018-2019**, yang membantu memberikan referensi Skripsi maupun motivasi dalam proses pengerjaan Laporan Skripsi ini. Wahai Tuhan kami, berikanlah rahmat kepada kami dari sisi-Mu dan sempurnakanlah bagi kami petunjuk yang lurus dalam urusan kami (ini) (QS. Al Kahf:10).

Dengan segala kerendahan hati, peneliti berharap semoga laporan skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi para pembaca.

*Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Bandung, Maret 2021

Ramadhan Syaeful Bahri  
NIM: 10519702